

5,5 km Rodelvergnügen auf der längsten beleuchteten Nachtrodelbahn Vorarlbergs Silvretta Montafon eröffnet am Samstag Nachtrodelstrecke Garfrescha

St. Gallenkirch. Bereits seit mehreren Jahren setzt die Silvretta Montafon auf vielseitige Freizeitmöglichkeiten abseits des herkömmlichen Skitourismus. Besonders beliebt ist dabei die Nachtrodelbahn auf Garfrescha, die dieses Wochenende wieder ihren Betrieb aufnimmt.

Am Samstag öffnet die längste beleuchtete Nachtrodelstrecke Vorarlbergs in St. Gallenkirch. Komfortabel geht es künftig für Rodelbegeisterte jeden Dienstag, Donnerstag und Samstag ab 18.00-21.45 Uhr mit der Sesselbahn zum Ausgangspunkt bei der Bergstation der Garfrescha Bahn. Von dort können Rodler während der rund 20-minütigen Abfahrt die bezaubernde Winterlandschaft genießen. Auf einer Strecke von 5,5 Kilometer werden dabei rund 570 Höhenmeter zurückgelegt. „Seit Jahren geht der Trend ganz klar in eine Richtung: Wintersportler erwarten sich nicht nur bestens präparierte Pisten, sondern darüber hinaus auch ein abwechslungsreiches Freizeitangebot. Die Nachtrodelstrecke alleine lockt jede Wintersaison zwischen 35.000 bis 40.000 Besucher an und zählt somit zu den Highlights unserer Erlebnisangebote am Berg“, erklärt Peter Marko, Geschäftsführer der Silvretta Montafon.

Bild 1: Am Samstag, dem 11. Jänner 2020 öffnet die Nachtrodelstrecke Garfrescha

Bildquelle: Silvretta Montafon_Daniel Zangerl, Veröffentlichung honorarfrei

Bild 2: 5,5 Kilometer Rodelspaß auf der längsten Nachtrodelstrecke Vorarlbergs

Bildquelle: Silvretta Montafon_Daniel Zangerl, Veröffentlichung honorarfrei

Weitere Impressionen finden Sie unter: <https://www.youtube.com/watch?v=2Xyfe81ZSd8>

Weitere Informationen:

Silvretta Montafon Holding GmbH
Annika Hartmann
Silvrettaplatz 1
6780 Schruns
M annika.hartmann@silvretta-montafon.at
W www.silvretta-montafon.at

Pressekontakt:

ikp Vorarlberg GmbH
Isabella Baur
Güttelestraße 7a, 6850 Dornbirn
T 05572/398811-19
M isabella.baur@ikp.at
W www.ikp.at